
全市财务人员技术考核，我参加了全市复习辅导学习，

他就说我请假的时间不明白，要扣我的工资，并要我在

大会上做检查；财务办公室设在南屋，室内较暗，阴天

需要点灯才能办公，他就大发雷霆地质问我为什么白天

点灯？其它有关小钱柜的问题、高价卖木材的问题等，

因我都提了不同意见，他说是我不配合他工作，最后竟

借我厂某同志之嘴，说我不支持生产，领导说话不起作

用等，于九月底撤了我的会计工作职务。
我把这些情况曾多次向市财政局、市二轻局财务科

反映，但都没有得到确切的答复。难道我真的错了吗？

河北保定乐器厂 齐宝珍

来信摘登我被迫改了行

编辑同志：

我做了二十多年财会工作，多年来，我对财会工作

充满着信心，期望着光明的到来。
粉碎“四人帮”以后，祖国大地重见光明，党中央

及时提出了建设“四化”，我们财会人员更是欢欣鼓

舞。特别是国务院重新颁发了《会计人员职权条例》，

我们的前景更加光明，决心为“四化”贡献出自己的毕

生力量。但是，几年来的实践，使我大失所望，并在走

投无路的情况下，被迫改了行。事情的经过是这样的：

一九七八年四月份，我原工作的单位石咀山市交通局，

在组织交通安全参观时，擅自扩大参观地点，并借机游

山玩景，挥霍浪费，群众意见很大。当我提出意见时，

交通局主要负责人不但不支持我，反而向市委组织部诬

告我无视领导，并借机打击报复。无奈我只好向财政部

反映，财政部批转石咀山市处理，市纪律检查委员会会

同市财政局联合调查后，确认我反映的情况属实，并登

载了简报。但由于那位主要领导的极力包庇，问题非但

没有解决，而且违反财经纪律的事情有增无减。比如：

他亲自张罗用公款请客办招待；亲自提议给不能 享 受

误餐补贴的人发放定期补助费；用公款为自己盖“局长

独院”，致使基建费超支百分之五十以上等等。我向市

有关部门反映，也没有人为我撑腰，甚至连句公正话也

没有人讲。在忍无可忍的情况下，我只好向宁夏日报社

反映，报社主持了正义，于十一月八日把我的反映以来

信形式刊登。但是，你登你的，我干我的，报纸虽已刊

登月余，有关部门仍置若罔闻，无声无息。

反映的问题没人管还不要紧，可是我却遭了殃。交

通局那位主要负责人，利用职权处处给我“小鞋”穿还

不算，还给我戴上了 “搞阴谋诡计”、“破坏安定团结”、

“想搞垮党组”等大帽子。我四方呼吁，八方反映，都

无济于事。最后，按照这位主要领导人的意图，把我调

出交通局改了行。坚持原则，落得个这样结果，不能不

令人痛心费解！

时至今日，我仍然时刻想念战斗在财会岗位上的同

志们，难道他们永远只能当两面受压的“豆饼”干部吗？

看来，光颁发一个《条例》是难以保证财会人员的职责

权限的。像我这样遭遇的财会人员恐怕不是个别的！这

样下去，怎样使我们的经济管理工作适应“四化”建设

的需要？社会主义经济越发展，会计工作越重要，实在

需要制订一项保障会计人员履行职责权限的有力措施，

否则将是一句空话。我的亲身经历促使我这样大 声疾

呼！我写这封信的目的，是想引起有关部门对财会工作

的重视，特别是财会人员的正当权利应有切实的保障。
信中所讲的事情，完全属实，我愿以我的党籍作担保。
由于心情激动，可能有些言词欠妥，但这是我肺腑之言’

不妥之处，请批评指正。
宁夏石咀山市生资日杂公司干部 吴希文
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